

Reconocen un estudio de la UA sobre espacios saludables - La Verdad - 11/06/2015

SIMPOSIO Una comunicación sobre la identificación de los espacios saludables en el campus alicantino recibió el máximo reconocimiento

Reconocen un estudio de la UA sobre espacios saludables

ALICANTE

P.A. El II Simposio Mediterráneo de Promoción de la Salud, celebrado los pasados días 3 y 4 de junio en la Universidad de Girona, reconoció un trabajo elaborado en la Universidad de Alicante sobre la identificación de espacios saludables en el campus alicantino, con el primer premio del certamen.

El encuentro internacional, en el cual participaron más de sesenta países, tenía como objetivo ofrecer un espacio de reflexión y debate dirigido a identificar «activos de salud en los países del área mediterránea y poner en valor la articulación de los diferentes actores en la promoción de la salud, además de identificar nuevas oportunidades para promoverla».

Por parte de la Universidad de Alicante y desde la Facultad de Ciencias de la Salud, participaron los miembros del equipo que trabaja en el proyecto 'MinorityHealth and HealthDisparities International Research Training Program (MHIRT)', desarrollado entre la Universidad de Alicante y la de Miami.

La comunicación presentada por el equipo de la UA, 'Mapa de activos en la comunidad universitaria. Identificando espacios de oportunidad para mejorar la salud de la Universidad de Alicante', fue realizada por José Ramón Martínez Riera, director del Secretariado de Sostenibilidad y Salud Laboral de la UA, Coberizo Muñoz Guillena, vicerrec-



Imagen de la entrega de la distinción. L.V.

tor de Campus y Sostenibilidad, el enfermero Pablo Serna y los estudiantes Antonio Javier García Martínez, Sergio Medina Díaz y MikalaFarr, esta última de la Universidad de Miami. Un trabajo que fue reconocido en el simposio con el primer premio de entre todas las comunicaciones presentadas.

Organizado por la Cátedra de Promoción de la Salud, este encuentro centrado en los activos

En el encuentro internacional participaron más de 60 países

y las capacidades para promover la salud en los países del Mediterráneo, estuvo dirigido a profesionales que trabajan en el ám-

bito de la salud, educación, psicología y otros a su vez interesados en el campo de la promoción de la salud.

El Simposio ofreció un espacio de reflexión y debate en el que compartir experiencias, reforzar las capacidades de profesionales e investigadores del ámbito de la promoción de la salud, y establecer sinergias para reforzar la promoción de la salud en el Mediterráneo.